

Le Venezuela demande à l'ONU de débloquer ses actifs pour pouvoir acquérir des vaccins anti-Covid

Image not found or type unknown



Caracas, 26 décembre (RHC) Le gouvernement du Venezuela a demandé, devant le bureau du Haut-Commissariat aux droits de l'homme des Nations Unies, le débloqué de ses ressources financières afin d'acquérir des vaccins contre le Covid-19.

La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a annoncé qu'elle avait tenu une réunion avec Michelle Bachelet, Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme.

Lors de la rencontre «nous avons ratifié la demande de déblocage de nos ressources qui permet au peuple vénézuélien d'exercer son droit humanitaire d'accéder au vaccin» contre le Covid-19, a déclaré Delcy Rodríguez dans un message sur son compte Twitter.

«Nous avons les ressources pour payer les vaccins, mais en raison de l'intolérance de l'extrême droite, elles ont été bloquées par le gouvernement du président Donald Trump. Nous prenons des dispositions pour que ces actifs soient libérés», a-t-elle précisé.

Delcy Rodríguez a expliqué que les fonctionnaires du bureau de Michelle Bachelet avaient été informés des efforts menés par le président vénézuélien, Nicolás Maduro, «afin de débloquent les ressources permettant au Venezuela d'accéder au vaccin russe Sputnik V et d'autres vaccins reconnus, pour combattre la pandémie de COVID-19».

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/243285-le-venezuela-demande-a-lonu-de-debloquer-ses-actifs-pour-pouvoir-acquerir-des-vaccins-anti-covid>



Radio Habana Cuba